

les relations commerciales. Il est évident qu'en ce moment, il y a un effort général pour porter les forces vives de la nation vers la colonisation de l'important territoire colonial que possède la France, et une réelle activité pour créer de nouveaux débouchés au commerce de ce pays. Nous souhaitons qu'il réussisse dans la campagne qu'il a entreprise, et surtout qu'il persiste courageusement dans ses résolutions.

.

. **Le Saint-Père.**—Quelques novellistes, en quête de faits intéressants, avaient annoncé que la santé du Souverain Pontife ne laissait pas de causer certaines inquiétudes. Généralement, c'est un bruit qui revient de six mois en six mois ; l'âge du Saint-Père lui donne quelque créance, mais, heureusement, les reporters ont encore une fois fait fausse route. Sa Sainteté est Dieu merci, en bonne santé. Il suffit de lire les dernières Encycliques adressés par Elle pour se convaincre que l'intelligence du Souverain Pontife est toujours aussi ferme, aussi lucide que par le passé. Dans une des admirables lettres qu'il adresse à la Chrétienté, le Saint-Père a décrété récemment la nouvelle organisation du Tiers-Ordre, et établi une unité de direction qui ne peut qu'être profitable à ces vaillants soldats de l'Eglise. L'unité de direction, l'union des Eglises, tels sont les vœux les plus ardents du Souverain Pontife, et il appuie ces vœux sur des raisons irréfragables, et dont tous les chrétiens doivent admirer l'incomparable logique.

VERAX.

OUVRAGE D'OCCASION

HISTOIRE DE L'EGLISE

Par Son Eminence le cardinal HERGENROELHER.

8 forts vol. in-8 parfaitement neuf..... \$15.00
Avec 50 pour cent de remise

Collège Notre-Dame

COTE-DES-NEIGES, MONTRÉAL, CANADA.

Ce collège dirigé par les religieux de Sainte-Croix, occupe un des sites les plus beaux et les plus salubres du Canada. Il a été établi pour donner une éducation chrétienne à de petits enfants qui se préparent au cours classique ou au cours commercial. Ces enfants reçoivent là tous les soins qu'ils sont habitués à trouver dans leur famille. Le français et l'anglais sont enseignés avec une égale attention. De plus, les enfants sont reçus pour la vacance. La rentrée des élèves est fixée au premier de septembre.

L. GEOFFRION, C. S. C. Snp.